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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

8-09/PNLP-000012, Proposición no de Ley relati-
va a realización de estudio epidemiológico que 
determine las causas de la gran mortalidad por 
distintos tipos de cáncer y enfermedades en la 
provincia de Huelva

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Decaída al ser idéntica a la 8-09/PNLC-000065, debatida 
en la sesión de la Comisión de Salud celebrada el día 16 
de septiembre de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2009

8-09/PNLP-000077, Proposición no de Ley rela-
tiva a austeridad en la Administración Pública 
y retribución de altos cargos de la Junta de 
Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmiendas 
presentadas por el G. P. Popular de Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, al amparo de lo pre-
visto en el artículo 169 del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes enmiendas

Enmienda núm. 1, de adición
Punto 1

Añadir al punto 1 la siguiente frase:
“...con este mismo objetivo, reduciendo en un 30% 

el gasto corriente no vinculado a educación, sanidad 
y servicios sociales.”

Enmienda núm. 2, de modificación
Punto 4

Se propone la siguiente redacción:
“El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 

Gobierno a que establezca una regulación en materia 
de retribuciones del personal de confianza de la Admi-
nistración autonómica de Andalucía, así como de las 
personas titulares de la Presidencia, Vicepresidencia 
y, en su caso Direcciones Generales o Direcciones-
Gerencia y asimilados, cuando les corresponda el 
ejercicio de las funciones ejecutivas de máximo nivel 
de las empresas públicas, sociedades mercantiles y de 
más entidades de las previstas en el apartado 4, del 
artículo 11, de la Ley 3/2008, de 23 de diciembre, del 
Presupuesto de la Comunidad Autónoma de Andalucía 
para 2009, de forma que alcancen, como máximo, el 
nivel retributivo del Presidente de la Junta de Andalucía 
fijado en la correspondiente Ley de Presupuesto de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía.”

Enmienda núm. 3, de adición
Punto 5

Se propone la adición de un punto 5 con la siguiente 
redacción:

“El Parlamento de Andalucía acuerda dirigirse a 
la Federación Andaluza de Municipios y Provincias, 
mostrándole su posición favorable a un acuerdo de 
retribuciones que afecte a cargos públicos de ayun-
tamientos, personal de confianza y cargos directivos de 
ermpresas municipales, fundaciones y demás entidades 
financiadas a través de los presupuestos municipales, 
de forma que en ningún caso superen el nivel retributivo 
del Presidente de la Junta de Andalucía, fijado en la 
correspondiente Ley de Presupuesto de la Comunidad 
Autónoma de Andalucía.”

Enmienda núm. 4, de adición
Punto 6

Se propone la adición de un punto 6 con la siguiente 
redacción:

“El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a la reducción del número de Consejerías 
del Gobierno a diez.”

Enmienda núm. 5, de adición
Punto 7

Se propone la adición de un punto 7 con la siguiente 
redacción:
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“El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a la reducción en un 50% de los altos cargos 
de la Junta de Andalucía”.

Enmienda núm. 6, de adición
Punto 8

Se propone la adición de un punto 8 con la siguiente 
redacción:

“El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a la reducción en un 50% de los Delegados 
Provinciales de las Consejerías, de modo que el número 
de Delegados Provinciales quede fijado en un máximo 
de siete por provincia, debido a una concentración de 
competencias.”

Enmienda núm. 7, de adición
Punto 9

Se propone la adición de un punto 9 con la siguiente 
redacción:

“El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a la reducción en un 25% de los puestos de 
libre designación de la Administración General de la 
Junta de Andalucía.”

Enmienda núm. 8, de adición
Punto 10

Se propone la adición de un punto 10 con la si-
guiente redacción:

“El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a elaborar un plan de reorganización y sanea-
miento del sector público empresarial andaluz para ajustar 
su actuación a los principios de eficacia, productividad y 
rentabilidad económica y social, reduciendo sus pérdidas 
y mejorando la eficacia de su gestión.”

Enmienda núm. 9, de adición
Punto 11

Se propone la adición de un punto 11 con la si-
guiente redacción:

“El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a eliminar cualquier cláusula de rescisión de la 
relación laboral de contenido indemnizatorio o blindajes 
en los contratos laborales de personal al servicio de 
la Administración Pública de Andalucía y de las agen-
cias públicas empresariales, sociedades mercantiles, 
entidades de Derecho Público y entidades asimiladas 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía.”

Parlamento de Andalucía, 18 de septiembre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLP-000077, Proposición no de Ley rela-
tiva a austeridad en la Administración Pública 
y retribución de altos cargos de la Junta de 
Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Inadmisión a trámite de la enmienda 15281, formulada 
por el G. P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

8-09/PNLP-000078, Proposición no de Ley rela-
tiva a mantenimiento de la pesca y el comercio 
del atún rojo

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente Proposición no de Ley ante 
el Pleno, relativa a mantenimiento de la pesca y el 
comercio del atún rojo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La pesca del atún rojo constituye la principal fuente 
de ingresos tanto para las empresas almadraberas 
andaluzas, que calan sus artes en el tramo costero 
que discurre entre Conil y Tarifa, como para la flota 
artesanal del Estrecho y la flota palangrera, que tie-
ne su base principalmente en los puertos de Tarifa, 
Algeciras y Carboneras. Los empleos que directa e 
indirectamente dependen de esta pesquería en An-
dalucía superan los 1.000 puestos de trabajo.

Recientemente, Mónaco ha propuesto clasificar el 
atún rojo como especie en peligro en la Convención so-
bre el Comercio Internacional de Especies Amenazadas 
de Fauna y Flota Silvestres (Cites), lo que supondría 
interrumpir el comercio internacional del atún rojo hasta 
que deje de estar en peligro de extinción. Tanto la Comi-
sión Europea como algunos países comunitarios ya han 
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expresado su apoyo a esta iniciativa. La decisión final 
se adoptará en la reunión de la citada convención que 
tendrá lugar en el próximo mes de marzo en Doha.

Por su parte el ICCAT (Comisión Internacional pa-
ra la Conservación del Atún Atlántico) recomendó, en 
noviembre de 2008, el establecimiento de un plan de 
recuperación plurianual para el atún rojo en el Atlántico 
Oriental y Mediterráneo. La citada recomendación se 
implantó en la Unión Europea a través del Reglamento 
n° 43/2009, por el que se establecen las posibilidades 
de pesca para las distintas especies y zonas de pesca, 
y el Reglamento n° 302/2009, de 6 de abril de 2009, por 
el que se establece un plan de recuperación plurianual 
de esta especie en el Atlántico oriental y Mediterráneo. 
El plan de recuperación contempla, entre otras medidas 
de conservación, una importante y progresiva reducción 
de las cuotas anuales de pesca.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Par-
lamentario Socialista presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que se posicione en favor del mantenimiento de la 
pesca y el comercio del atún rojo, respetando las medidas 
de conservación y recuperación de esta especie que se 
vienen aplicando en la Unión Europea por recomendación 
de la Comisión Internacional para la Conservación del 
Atún Atlántico.

2. Que defienda, ante la Comisión Europea y ante la 
próxima reunión de ICCAT que tendrá lugar los primeros 
días de noviembre en Brasil, la adopción de medidas de 
protección, seguimiento y control de la pesca de esta 
especie, con el fin de asegurar una pesca sostenible y 
con ello el mantenimiento de una actividad económica 
milenaria y los ingresos de muchas familias andaluzas 
que dependen de la pesca del atún.

Parlamento de Andalucía, 16 de septiembre de 2009.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

8-09/PNLP-000081, Proposición no de Ley rela-
tiva a constitución de la Comisión de Expertos 
para la elaboración del Anteproyecto de Ley del 
Trabajo Autónomo en Andalucía

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de la enmienda 
formulada por el G. P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente enmienda 

Enmienda de adición
Punto 2

Añadir al final del punto 2, lo siguiente:
“, entre las que deberán figurar, al menos, las si-

guientes materias:
a) Criterios objetivos para la promoción pública de 

los programas de ayudas que periódicamente estable-
ce el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía, 
con el fin de dotar de seguridad jurídica, continuidad 
y eficacia a este tipo de medidas.

b) Priorización y adopción de medidas de discrimi-
nación positiva a favor de colectivos como los jóvenes, 
las mujeres, los parados de larga duración y los ma-
yores de 45 años.

c) Señalamiento de las fuentes de financiación, así 
como las cuantías mínimas y requisitos de acceso por 
parte de los proyectos empresariales presentados y 
de sus beneficiarios.

d) Criterios para el establecimiento de medidas de 
mejora o compensación por las condiciones y gastos 
ocasionados a los autónomos y emprendedores con 
motivo de la inclusión en el Régimen Especial de Au-
tónomos de la Seguridad Social.

e) Criterios para el establecimiento de medidas auto-
nómicas complementarias al derecho al desempleo del 
trabajador autónomo en el cese de su actividad.

f) Criterios para el establecimiento de medidas 
autonómicas complementarias al derecho a la con-
tratación de un sustituto como consecuencia de las 
mujeres autónomas de baja por maternidad.

g) Criterios para el establecimiento de medidas para 
facilitar la asistencia técnica, así como el asesoramiento 
fiscal y contable.

h) Criterios para el establecimiento de medidas para 
facilitar el acceso de los autónomos y sus centros de 
negocio a las nuevas tecnologías, tanto en lo que se 
refiere a equipos de hardware como a herramientas 
de software.

i) Criterios para el establecimiento de los planes o 
medidas de la formación profesional de los trabajadores 
autónomos, integrados en la planificación general de la 
formación profesional del conjunto de los trabajadores 
andaluces.

j) Criterios para el establecimiento de los planes o 
medidas de prevención de riesgos laborales, con el fin 
de asegurar el conocimiento de las normas y medidas 
de prevención que debe adoptar el trabajador autónomo 
en su trabajo personal y también en su vertiente de 
empleador de trabajadores por cuenta ajena.
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k) Líneas de trabajo para favorecer la responsabi-
lidad social corporativa del trabajador autónomo, así 
como los códigos y experiencias de buenas prácticas 
en materia laboral, preventiva y medioambiental.

l) Líneas de trabajo para favorecer el aprovecha-
miento de las experiencias que ofrece la Unión Europea 
acerca del autoempleo.

m) Obligatoriedad de cumplimiento de plazos en el 
pago de las ayudas a los autónomos por parte de la 
Junta de Andalucía.

n) Criterios para el establecimiento de medidas 
de fomento de la creación de sociedades de garantía 
recíproca acordes a las necesidades y peculiaridades 
de los trabajadores autónomos.

o) Líneas autonómicas de tratamiento fiscal para 
mejorar las condiciones de establecimiento, inversión, 
contratación del primer trabajador u otras de fomento 
del empleo, mantenimiento del negocio, o de liquidación 
por cese de la actividad.

p) Criterios para el establecimiento de medidas de 
fomento de la cooperación entre autónomos, pymes 
y economía social, dentro del mismo sector y de la 
misma base local, comarcal o provincial.

q) Criterios para el establecimiento de medidas de 
fomento del asociacionismo y la participación institu-
cional de los autónomos andaluces.

Parlamento de Andalucía, 21 de septiembre de 2009.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN COMISIÓN

8-09/PNLC-000267, Proposición no de Ley relati-
va a construcción de un nuevo puente en Villa 
del Río (Córdoba)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Incluida en el orden del día de la sesión de la Comisión de 
Cultura, celebrada el día 17 de septiembre de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

8-09/PNLC-000309, Proposición no de Ley relati-
va a plan de gestión para la pesca de arrastre en 
el Golfo de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a plan de gestión para la pesca 
de arrastre en el Golfo de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino trata de imponer al sector pesquero andaluz un 
plan de pesca para la pesquería de arrastre de fondo 
en el caladero nacional del Golfo de Cádiz. Para ello, 
el Ministerio ha circulado, a las asociaciones represen-
tativas del sector, un borrador de Orden Ministerial con 
las medidas que contemplará dicho plan.

Los puntos de partida para el diseño de este plan 
han sido escasos, particularmente en lo referente a la 
valoración del estado del recuso y esfuerzo máximo 
sostenible que garantice una sostenibilidad del mismo, 
lo que hace presagiar que tendrá escasos o nulos re-
sultados.

Para su implantación no se han tenido en cuenta los 
efectos económicos y sociales que tendrá en poblacio-
nes con una alta dependencia de la pesca, lo que ha 
generado el rechazo del sector de arrastre del Golfo 
de Cádiz, particularmente por la adopción de nuevas 
medidas técnicas no contrastadas.

Entre estas medidas tenemos la reducción del es-
fuerzo de pesca en un 6% mediante el cese temporal 
de la actividad, y el desguace de unidades de esta 
modalidad de pesca, aunque no cuantifica qué reduc-
ción se debería realizar por una u otra vía, y también 
plantea modificar el tamaño de la malla del arte a un 
mínimo de 55 mm.

El plan propuesto limita la aportación financiera que 
corresponda a la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
al no cubrir la totalidad del tiempo de parada obligatoria 
de esta flota que será de tres meses y sólo prevé que 
se financien dos de ellos.



BOPA 317 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 14 de octubre de 2009

Pág. 10 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

14 de octubre de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 317

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 11

Ante los escasos resultados obtenidos por los pla-
nes de pesca que se han llevado a cabo en el Golfo 
de Cádiz en esta modalidad de arrastre durante 2004, 
2005, 2006 y 2007, es necesario diseñar un verdadero 
plan de gestión que se ajuste a lo establecido en el 
Reglamento (CE) 2371/2002, en el que se establezcan 
las bases para la recuperación del caladero en condi-
ciones de rentabilidad para esta flota.

Tiene que ser objetivo para este plan de gestión 
su aprobación por parte del Consejo de Ministros de 
la UE, lo que posibilitaría la aplicación de financiación 
comunitaria en los términos establecidos en el Programa 
Operativo del Fondo Europeo de la Pesca.

Por otro lado, en el plan diseñado por el Ministerio 
de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino se plantea 
una situación discriminatoria respecto a otras flotas del 
Cantábrico-Noroeste, en las que la Secretaria General 
del Mar sí cofinancia las paradas que a su vez son 
financiadas por la UE.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Mostrar el apoyo y defensa a los intereses del 
sector pesquero andaluz

2. Solicitar al Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino:

- Que se consensúe, con la Federación Andaluza de 
Cofradías, asociaciones sectoriales de pesca y sindi-
catos representativos del sector, un plan de gestión 
para la pesca de arrastre en el Golfo de Cádiz.
- Que, previo a la fijación del plan, se determine, por 
el Instituto Español de Oceanografía, el esfuerzo 
máximo sostenible a realizar, de manera que se 
garantice la sostenibilidad de las principales espe-
cies pesqueras.
- Que, en función del valor del esfuerzo máximo 
sostenible y del esfuerzo aplicado actualmente, se 
determine la reducción de esfuerzo a realizar en la do-
ble vertiente de paradas temporales y definitivas.
- Que las paradas temporales a realizar para reduc-
ción del esfuerzo sean atendidas financieramente 
en su totalidad con la participación de la UE, AGE 
y Junta de Andalucía.
-Que los barcos que sumen reducción de esfuerzo 
por la vía de la paralización definitiva, el importe de 
la compensación económica que reciba su armador 
se haga de acuerdo con lo establecido en el Pro-
grama Operativo del Fondo Europeo de Pesca en 
su grado máximo.
- Que para la implantación de la malla de 55 mm se 
realice un estudio previo con la participación del IEO 
y de un barco por puerto en los que se practique 

esta modalidad, a los que se le compensaría por los 
perjuicios que le supusiera esta dedicación.
- Que, a la vista de los resultados del estudio anterior, 
se convoque a la mesa de trabajo del arrastre del Golfo 
de Cádiz para determinar el alcance de tal medida.
- Que el plan de pesca previsto para la pesquería 
de arrastre del Golfo de Cádiz, por el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, se trans-
forme en un plan de gestión para esta pesquería, 
de acuerdo con lo establecido en la reglamentación 
comunitaria, y sea presentado para su aprobación 
al Consejo de Ministro de la UE, vía Secretaría 
General del Mar.

Parlamento de Andalucía, 14 de septiembre de 2009.
La Portavoz de G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000310, Proposición no de Ley rela-
tiva a finalización de las actuaciones en la villa 
romana de la Estación, en Antequera

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a finalización de las actuaciones 
en la villa romana de la Estación, en Antequera.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A finales de 1997, con motivo de las obras de cir-
cunvalación Norte del municipio de Antequera, tuvo 
lugar el hallazgo de una importante villa romana, que 
según la anterior Consejera de Cultura de la Junta 
de Andalucía, la señora Calvo Poyato, era “la mejor 
conservada del mundo”.

Tras poner al descubierto los magníficos restos 
arqueológicos, éstos se protegieron para garantizar 
su conservación, al menos durante un año, mientras 
se realizaba el plan de conservación y mantenimiento 
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de la villa y su entorno, que permitiera su posterior 
descubrimiento, y el uso, y disfrute por parte de los 
antequeranos y de aquéllos que visitan nuestra ciudad, 
y van ya para 12 años el retraso del mismo.

La villa romana de la Estación fue declarada por la 
Junta de Andalucía, el 24 de enero de 2006, Bien de 
Interés Cultural (BIC).

En ese año 2006, el propio Ayuntamiento de An-
tequera anunciaba que, con la declaración de Bien de 
Interés Cultural, la villa romana de la Estación quedaría 
completamente asegurada y protegida, y que, tras la 
conclusión de los trabajos de excavación, promovidos 
por la Junta de Andalucía y que concluyeron en enero 
de ese mismo año 2006, se permitiría la conclusión de 
la circunvalación Norte sin que el yacimiento sufriera 
daño alguno, y no ha sucedido ni lo uno ni lo otro, ni 
el yacimiento se ha puesto en valor, permaneciendo 
oculta y olvidada, ni se ha terminado la circunvalación 
Norte.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. La finalización inmediata del plan de conservación 
y mantenimiento de la villa romana de Antequera, y 
a su posterior descubrimiento para uso y disfrute de 
todos.

2. Proponer a esta Cámara una partida presupues-
taria suficiente para ello en los próximos Presupuestos 
para el año 2010.

Parlamento de Andalucía, 16 de septiembre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000311, Proposición no de Ley relati-
va a convenio de financiación de la Línea 1 del 
Metro de Sevilla

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a convenio de financiación de la 
Línea 1 del Metro de Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 22 de septiembre del 2005, se suscribió un 
protocolo entre la Administración General del Estado 
y la Junta de Andalucía para la financiación del Metro 
de Sevilla, donde en el apartado de “compromisos”, 
apartado séptimo, se limitaba su vigencia a las firmas 
del protocolo correspondiente, que lo desarrollaría.

El 22 de diciembre de 2005 se firma el convenio 
entre ambas Administraciones, representadas por la 
Ministra de Fomento y Subsecretaria de Economía y 
Hacienda y la Consejera de Obras Públicas y Trans-
portes y el Consejero de Economía y Hacienda de la 
Junta de Andalucía, respectivamente.

En el preámbulo del convenio se manifiesta lo 
establecido en la Ley 37/1975, de 31 de octubre, en 
sus artículos segundo y tercero, referentes a las apor-
taciones de la Administración General del Estado y el 
Ayuntamiento de Sevilla.

En el artículo segundo se especifica que correrá a 
cargo del Estado la construcción de la infraestructura 
y “a sus modificaciones si las hubiese”.

Sin embargo, la cláusula cuarta establece, contra-
dictoriamente con la fundamentación del convenio, en 
la Ley 37/75, una limitación en la aportación de la Ad-
ministración General del Estado, en 218.313.046 euros, 
en el plazo de 30 años, pues se había fijado el costo 
previsto en 461.224.754 euros.

La realidad ha superado ampliamente esa última 
cifra, siendo la inversión final ejecutada y reconocida a 
la concesionaria, según la Consejería, de 658.020.037 
euros, incluyendo lo realizado por Ferrocarriles de la 
Junta de Andalucía.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que revise y actualice el convenio firmado con 
la Administración General del Estado, el pasado 22 
de diciembre de 2005, en su clausulado de aportación 
del Estado, con el fin de que la misma se ajuste a los 
costos reales y finales de las obras de la Línea 1 del 
Metro de Sevilla.

Parlamento de Andalucía, 16 de septiembre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.
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8-09/PNLC-000312, Proposición no de Ley relati-
va a situación de los supervivientes del pesquero 
“Nueva Pepita Aurora”

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, 
relativa a situación de los supervivientes del pesquero 
“Nueva Pepita Aurora”.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pesquero “Nueva Pepita Aurora” naufragó, el 5 de 
septiembre de 2007, cuando, tras faenar en Marruecos, 
retornaba al puerto de Barbate (Cádiz), lo que supuso 
el fallecimiento de ocho pescadores que conformaban 
la tripulación del pesquero.

A raíz de dicho naufragio, tanto el Ministerio de 
Agricultura y Pesca como la Consejería de Agricultura 
y Pesca se comprometieron a dar todo el apoyo nece-
sario a los supervivientes y, en concreto, a recolocarles 
en empleos alternativos a la actividad desarrollada de 
pesca en alta mar.

Pese a las promesas realizadas, transcurridos dos 
años desde la tragedia que supuso el naufragio del 
pesquero, los compromisos no han sido cumplidos, 
encontrándose actualmente los pescadores supervi-
vientes abandonados y olvidados por la Consejería de 
Agricultura y Pesca.

Por todo lo expuesto con anterioridad somete a la 
aprobación la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía acuerda instar al Con-
sejo de Gobierno a:

1. Que, de forma inmediata, se cumplan los com-
promisos que en su día fueron adquiridos con los su-
pervivientes del pesquero “Nueva Pepita Aurora”.

2. Que la Consejería de Empleo ponga de inme-
diato a disposición de los supervivientes del “Nueva 

Pepita Aurora” todos los instrumentos necesarios para 
su recolocación en empleos alternativos a la pesca 
en alta mar

Parlamento de Andalucía, 18 de septiembre de 2009.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-09/PNLC-000313, Proposición no de Ley relati-
va a aprobación de un fondo económico especial 
para Chiclana de la Frontera (Cádiz)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
ante la Comisión de Gobernación, relativa a aprobación 
de un fondo económico especial para Chiclana de la 
Frontera (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La ciudad de Chiclana de la Frontera (Cádiz) afronta, 
de una forma pionera, la urbanización de 18 millones 
de metros cuadrados, donde se dotarán de servicios 
esenciales a un número estimado de 15.000 viviendas 
irregulares, construidas fuera de todo planeamiento ur-
banístico, aunque el número de viviendas ilegales totales 
está sin determinar, estimándose por la Fiscalía de 
Medio Ambiente de Cádiz que rondarían las 40.000 las 
viviendas ilegales. Se trata pues de dotar de infraestruc-
turas a una parte muy importante del término municipal 
de Chiclana de la Frontera, y dotarle de servicios del 
siglo XXI como las infraestructuras del ciclo integral 
del agua, el viario, el servicio de telecomunicaciones, 
la energía eléctrica y la recogida de residuos.

Este proceso de regularización se articulará mediante 
la creación de la figura de las Áreas de Gestión Básica, 
del tal modo que esos 18 millones de metros cuadrados 
se integran en nueve zonas a las que se irán dotando 
de los servicios básicos de urbanización, siendo las 
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mismas: Majadillas Bajas, El Marquesado, Dehesilla-Ma-
jadillas Altas, Avenida de la Barrosa-Noroeste, Pinares 
de Chiclana, Pago del Humo, Maravillas-Hozanejos, 
Quintas-Sotillo y Avenida del Mueble.

Las viviendas irregulares, construidas fuera de 
todo planeamiento urbanístico, se construyeron en 
un periodo en el que el PSOE estaba en el gobierno 
municipal de la ciudad. En ese mismo periodo de 
tiempo era la Junta de Andalucía quien ostentaba 
la responsabilidad del control urbanístico en todo el 
territorio andaluz, y por tanto responsable última de 
la permisividad de la construcción de más de 15.000 
viviendas que carecen, a fecha de hoy, de cualquier 
servicio de infraestructura básico para cualquier ciudad 
del siglo XXI.

Tampoco hay que desconocer que la Junta de 
Andalucía, durante este periodo de tiempo de cons-
trucción de estas viviendas ilegales, percibía ingresos 
económicos por ellas, ya que una gran parte de las 
mismas se encuentran inscritas en el Registro de la 
Propiedad, y por tanto se han estado abonando los 
impuestos autonómicos de Transmisiones Patrimoniales 
y Actos Jurídicos Documentados, tanto por la escrituras 
de obra nueva como por las sucesivas transmisiones 
de las viviendas, siendo por tanto la Junta de Andalucía 
beneficiada económicamente de las viviendas construi-
das fuera de planeamiento.

Ya incluso el Defensor del Pueblo Andaluz se hizo 
eco de la situación urbanística de la ciudad en un in-
forme de fecha 4 de julio de 2006, en el que afirmó 
que “se está poniendo en peligro el cumplimiento de 
los objetivos del nuevo Plan General de Ordenación”. 
Y con objetividad, el Defensor del Pueblo Andaluz llega 
a afirmar que “no se aprecian fundadas esperanzas de 
que se vea restaurada la legalidad urbanística”, ya que 
en el periodo de tiempo en que el PSOE estaba en el 
gobierno municipal no se hacía nada para impedir que 
se construyera ilegalmente, y cuando se veía que estaba 
la construcción levantada no se conseguía parar la obra 
a pesar de tener todos los medios jurídicos para ello. 
Así, el Defensor del Pueblo Andaluz llegó a recomendar 
a la Gerencia Municipal de Urbanismo que “actúe con 
carácter urgente antes las obras ilegales, y las precinte 
y dé cuenta, con carácter inmediato, a la autoridad 
judicial de la rotura de los precintos de obras”.

Por otra parte, constan las declaraciones del Fiscal 
de Medio Ambiente de Cádiz en la que considera que 
“el deterioro del litoral de la provincia gaditana experi-
menta un proceso que hasta la fecha se revela como 
imparable”, y en la Memoria del año 2006 se refleja que 
las Administraciones se han mostrado ineficaces ante 
las construcciones ilegales, optando por no ejercer las 
funciones que les atribuye el ordenamiento.

Pero si bien este aspecto urbanístico es primordial, 
el fenómeno de la construcción ilegal en Chiclana de 
la Frontera debe ser tratado como un problema social 
de enorme magnitud.

Debemos ser conscientes de que los propietarios 
de estas viviendas no sólo no eran conscientes de que 
podrían verse sometidos a un proceso sancionador que 
derivara en multas de importante cuantía (cuestión esta 
que nunca se producía, debido a la falta de disciplina 
urbanística municipal, caducando casi el 100% de los 
expedientes sancionadores), sino que tampoco podían 
imaginar que un proceso de urbanización podría iniciarse 
y que se les exigiese desde la Administración local los 
altos costes de dicho proceso.

Es por ello por lo que las Administraciones públicas 
responsables de generar esa impunidad legal e irre-
prochabilidad social, factor principal en la gestación de 
esta problemática, deben responder ahora económi-
camente y colaborar de manera directa en el proceso 
de urbanización.

El Ayuntamiento de Chiclana de la Frontera, asu-
miendo esa parte de responsabilidad, y por decisión 
del Partido Popular que estaba en el gobierno munici-
pal, introdujo esta ayuda para abaratar los costes, la 
única que existe hasta el momento, en el proyecto de 
ordenanza de octubre de 2008, reinvirtiendo el máximo 
legal permitido de lo recaudado a través del Patrimonio 
Municipal de Suelo, al considerar las áreas de gestión 
básica como áreas degradadas.

La Junta de Andalucía debe apoyar del mismo modo 
este proceso, y establecer de manera porcentual qué 
parte de los costes asumirá de manera directa como 
corresponsable directo de la situación.

Ya la Corporación municipal abordó esta cuestión 
en la sesión plenaria de fecha de 29 de mayo de 2008, 
donde se aprobó una propuesta en la que se solicitaba 
a la Junta de Andalucía la colaboración económica en 
el proceso de regularización, con los votos a favor de 
PP, IU, PA y PSA. Es por ello por lo que, en base a 
este acuerdo plenario, que representa la voluntad de los 
ciudadanos de Chiclana de la Frontera, debe exigirse 
a la Junta de Andalucía esta colaboración.

En consecuencia, este proceso de regularización 
debe ser ejemplo de responsabilidad y de confianza 
de los ciudadanos en sus instituciones, llevado a cabo 
con el impulso económico tanto del Ayuntamiento 
como de la Junta de Andalucía, así como con la co-
laboración de los vecinos, procurando poner solución 
a un problema social que afecta a más de 15.000 
familias y que su buena llevanza supondría impulsar 
y reconducir la gestión urbanística de Chiclana de 
la Frontera.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a dotar al Ayuntamiento de Chiclana de la 
Frontera (Cádiz) de un fondo económico especial para 
la financiación de las obras de infraestructuras que 
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atiendan a las necesidades de las áreas de gestión 
básica.

Parlamento de Andalucía, 21 de septiembre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000314, Proposición no de Ley relati-
va a denominación de origen “Gamba blanca de 
Huelva”

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a denominación de origen 
“Gamba blanca de Huelva”.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sello “Denominación de origen” es una calificación 
que se aplica a un producto que reúne unas carac-
terísticas fundamentales. Son muchos los productos 
españoles que ya cuentan con esta distinción, que han 
conseguido gracias a que reúnen unas determinadas 
características y han cumplido los requisitos que para 
la obtención de la Denominación de origen se exigen, 
como son que su producción, transformación y elabo-
ración se realice en una zona geográfica determinada 
y con unos conocimientos específicos y comprobados, 
y superar pruebas de sabor, aroma y presencia que 
garanticen su gran calidad.

Andalucía cuenta con multitud de productos que 
reúnen estas características, unos con Denominación 
de origen y otros que aún no cuentan con esta dis-
tinción, y entre estos últimos se encuentra la gamba 
blanca de Huelva.

Este es un crustáceo que se captura en la costa 
Atlántica de Andalucía, más concretamente en la costa 
de Huelva. Es un marisco que se captura de forma 
artesanal y su calidad la hace conocida como la más 
popular en su especie en España, donde es conside-

rada una de las joyas de la gastronomía española, e 
incluso fuera de nuestras fronteras.

La gamba blanca de Huelva cumple además con 
los requisitos exigidos para la concesión del distintivo 
Denominación de origen. Se produce en Huelva y se 
elabora en Huelva, y su sabor, aroma y presencia están 
más que demostrados.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Iniciar los trámites necesarios para que pueda 
crearse la Denominación de origen “Gamba blanca 
de Huelva”.

2. Iniciar campañas de difusión y apoyo a la gamba 
de Huelva.

Parlamento de Andalucía, 21 de septiembre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000315, Proposición no de Ley rela-
tiva a mantenimiento de la pesca y el comercio 
del atún rojo

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante la Co-
misión de Agricultura y Pesca, relativa a mantenimiento 
de la pesca y el comercio del atún rojo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La pesca del atún rojo constituye la principal fuente 
de ingresos tanto para las empresas almadraberas an-
daluzas, que calan sus artes en el tramo costero que 
discurre entre Conil y Tarifa, como para la flota artesanal 
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del Estrecho y la flota palangrera, que tiene su base 
principalmente en los puertos de Tarifa, Algeciras y 
Carboneras. Los empleos que directa e indirectamente 
dependen de esta pesquería en Andalucía superan los 
1.000 puestos de trabajo.

Recientemente Mónaco ha propuesto clasificar 
el atún rojo como especie en peligro en la Conven-
ción sobre el Comercio Internacional de Especies 
Amenazadas de Fauna y Flota Silvestres (Cites), lo 
que supondría interrumpir el comercio internacional 
del atún rojo hasta que deje de estar en peligro de 
extinción. Tanto la Comisión Europea como algunos 
países comunitarios ya han expresado su apoyo a esta 
iniciativa. La decisión final se adoptará en la reunión 
de la citada convención que tendrá lugar en el próximo 
mes de marzo en Doha.

Por su parte el ICCAT (Comisión Internacional pa-
ra la Conservación del Atún Atlántico) recomendó, en 
noviembre de 2008, el establecimiento de un plan de 
recuperación plurianual para el atún rojo en el Atlántico 
oriental y Mediterráneo. La citada recomendación se 
implantó en la Unión Europea a través del Reglamento 
n° 43/2009, por el que se establecen las posibilidades 
de pesca para las distintas especies y zonas de pesca, 
y el Reglamento n° 302/2009, de 6 de abril de 2009, por 
el que se establece un plan de recuperación plurianual 
de esta especie en el Atlántico oriental y Mediterráneo. 
El plan de recuperación contempla, entre otras medidas 
de conservación, una importante y progresiva reducción 
de las cuotas anuales de pesca.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que se posicione en favor del mantenimiento 
del la pesca y el comercio del atún rojo, respetando 
las medidas de conservación y recuperación de esta 
especie que se vienen aplicando en la Unión Europea 
por recomendación de la Comisión Internacional para 
la Conservación del Atún Atlántico.

2. Que defienda, ante la Comisión Europea y ante la 
próxima reunión de ICCAT que tendrá lugar los primeros 
días de noviembre en Brasil, la adopción de medidas de 
protección, seguimiento y control de la pesca de esta 
especie, con el fin de asegurar una pesca sostenible y 
con ello el mantenimiento de una actividad económica 
milenaria y los ingresos de muchas familias andaluzas 
que dependen de la pesca del atún.

Sevilla, 21 de septiembre de 2009.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

8-09/PNLC-000316, Proposición no de Ley rela-
tiva a estudio informativo del trazado de altas 
prestaciones del ferrocarril Almería-Granada

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante la 
Comisión de Obras Públicas y Transportes, relativa a 
estudio informativo del trazado de altas prestaciones del 
ferrocarril Almería-Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una de las principales medidas recogidas en el 
programa electoral con que el PSOE de Andalucía 
concurrió a las pasadas elecciones autonómicas 
de 2008 es la de impulsar el eje transversal de alta 
velocidad de Andalucía, para conectar mediante vías 
de altas prestaciones todas las capitales de provincia 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía, así como 
Algeciras.

Para cumplir dicho compromiso electoral, los Go-
biernos de la Junta de Andalucía y de España han dado 
un claro impulso a todo el proyecto, ligando las mejoras 
que deberán producirse en el trazado ferroviario del eje 
ferroviario transversal de Andalucía entre Granada y 
Almería, que se sumaría a los tramos ya en ejecución 
entre Antequera y Granada, que asume el Ministerio 
de Fomento, y entre Sevilla y Antequera, que ejecuta 
la Consejería de Obras Públicas.

En este sentido, el Ministerio de Fomento ha en-
cargado la redacción de un estudio informativo para 
la remodelación y adaptación a altas prestaciones del 
trazado ferroviario del eje transversal andaluz entre 
Granada y Almería.

Por todo lo expuesto con anterioridad somete a la 
aprobación la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:
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1. Que inste, a su vez, al Gobierno de la Nación 
a impulsar el estudio informativo para la adaptación 
a altas prestaciones del trazado del eje ferroviario 
transversal de Andalucía entre Granada y Almería 
antes de que termine 2009, para que se someta 
a información pública y poder licitar los proyectos 

una vez que se obtenga la declaración de impacto 
ambiental.

Sevilla, 21 de septiembre de 2009.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

INTERPELACIÓN

8-09/I-000051 y 8-09/I-000054 a 8-09/I-000059

Decaídas al no haber quedado definitivamente incluidas en 
el orden del día de la sesión plenaria convocada para los 
días 23 y 24 de septiembre de 2009 (art. 155.3.4º)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2009

– 8-09/I-000051, Interpelación relativa a política 
fiscal del Gobierno andaluz, presentada por el Grupo 
Parlamentario de Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía

– 8-09/I-000054, Interpelación relativa a política 
general en materia de inspección de ordenación del 
territorio, urbanismo y vivienda, presentada por el G.P. 
Popular de Andalucía.

– 8-09/I-000055, Interpelación relativa a política 
general en materia de Juventud, presentada por el 
G.P. de Andalucía.

– 8-09/I-000056, Interpelación relativa a política 
general en materia de Justicia, presentada por el G.P. 
Popular de Andalucía.

– 8-09/I-000057, Interpelación relativa a política 
general en materia de servicios sociales e inclusión, 
presentada por el G.P. de Andalucía.

– 8-09/I-000058, Interpelación relativa a política 
general en materia de economía social y emprendedores, 
presentada por el G.P. Popular de Andalucía.

– 8-09/I-000059, Interpelación relativa a política 
general en materia tributaria, presentada por el G.P. 
Popular de Andalucía.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

8-09/POP-000407, 8-09/POP-000415, 8-09/POP-
000416, 8-09/POP-000418, 8-09/POP-000421, 8-09/
POP-000422, 8-09/POP-000425, 8-09/POP-000426, 
8-09/POP-000427, 8-09/POP-000432

Decaídas al no haber quedado definitivamente incluidas en 
el orden del día de la sesión plenaria convocada para los 
días 23 y 24 de septiembre de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2009

– 8-09/POP-000407, Pregunta relativa a lluvias en la 
provincia de Málaga, formulada por el Ilmo. Sr. D. José 
Antonio Castro Román del G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía.

– 8- 09/POP-000415, Pregunta relativa a reclama-
ción compensación Impuesto Patrimonio, formulada por 
el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya Romero 
del G.P. Popular de Andalucía.

– 8-09/POP-000416, Pregunta relativa a financiación 
Plan de Vivienda, formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alicia 
Martínez Martín del G.P. Popular de Andalucía.

– 8-09/POP-000418, Pregunta relativa a paro feme-
nino, formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza 
Oña Sevilla y Dña. María del Carmen Crespo Díaz del 
G.P. Popular de Andalucía.

– 8-09/POP-000421, Pregunta relativa a desviaciones 
costes línea 1 de Sevilla, formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime 
Raynaud Soto del G.P. Popular de Andalucía.

– 8-09/POP-000422, Pregunta relativa a paraliza-
ción autovía Las Pedrizas, formulada por la Ilma. Sra. 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla y Dña. Ana María 
Corredera Quintana del G.P. Popular de Andalucía.
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– 8-09/POP-000425, Pregunta relativa a designación 
del Secretario Provincial del SAE en Cádiz, formulada 
por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García del G.P. Popular 
de Andalucía.

– 8-09/POP-000426, Pregunta relativa a situación 
de los accesos a Motril (Granada), formulada por el 
Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García del G.P. Popular de 
Andalucía.

– 8-09/POP-000427, Pregunta relativa a exigencia 
ejecución inversiones consignadas en Presupuestos 
Generales del Estado, formulada por el Ilmo. Sr. D. An-
tonio Sanz Cabello del G.P. Popular de Andalucía.

– 8-09/POP-000432, Pregunta relativa a proyecto 
empresarial de mejora de las comunicaciones de la 
provincia de Almería, formulada el Ilmo. Sr. D. Juan 
Antonio Segura Vizcaíno y D. Antonio Núñez Roldán, 
del G.P. Socialista.

8-09/POP-000440, Pregunta relativa a situación 
del sector vinícola andaluz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 161 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Agricultura y Pesca la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a situación 
del sector vinícola andaluz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sector vinícola andaluz arrastra un continuo re-
troceso en los últimos años, que se ve hoy agravado 
por la última OCM del vino, poniéndose en peligro una 
parte importante de la producción y el empleo, como 
consecuencia de la reducción continuada del cultivo de 
la vid en las comarcas vitivinícolas y el abandono de 
la actividad de productores y bodegueros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Va a impulsar la Consejería planes estratégicos del 
viñedo en las comarcas vinícolas de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 17 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-09/POP-000441, Pregunta relativa a iniciativa 
“Andalucía 10”

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arre-
glo a lo previsto en el artículo 161 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
el Pleno, relativa a iniciativa “Andalucía 10”.

PREGUNTA

¿Cuáles son los objetivos, fines y medios de la 
iniciativa “Andalucía 10”, anunciada por el Gobierno 
andaluz?

Parlamento de Andalucía, 17 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-09/POP-000442, Pregunta relativa a eliminación 
de la elaboración in situ de las comidas en los 
centros escolares

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 161.3 del Reglamento de 
la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en los artículos 
159 y 161.3 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Educación la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a eliminación 
de la elaboración in situ de las comidas en los centros 
escolares.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según noticia publicada en el Diario Sur de Málaga, 
el 18 de septiembre, en dicha provincia existe un ma-
lestar generalizado en dicha provincia por la imposición 
de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE) de la 
Junta de Andalucía, y que ha afectado a todos los co-
medores escolares que han salido a concurso público 
este curso. De éstos, más de una treintena han perdido 
la cocina in situ, que venían practicando usualmente, 
a cambio del reparto de platos precocinados. Además 
se han incrementado los precios de comedor.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué razones ha habido para este cambio de 
modelo, y cómo valora la Consejería la opinión de las 
asociaciones de padres y madres de alumnos?

Parlamento de Andalucía, 18 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-09/POP-000443, Pregunta relativa a muerte de 
inmigrantes en el Estrecho

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello 
y Dña. Aránzazu Martín Moya, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 161.3 del Reglamento de 
la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popu-
lar de Andalucía, con arreglo a lo previsto en los artículos 
159 y 161.3  del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a muerte de 
inmigrantes en el Estrecho.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En estos últimos días, las costas andaluzas, es-
pecialmente en aguas del Estrecho de Gibraltar, han 
vuelto a ser noticia de la tragedia humana que supone 
el intento, por parte de muchos inmigrantes, de llegar 
a nuestra Comunidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa adoptar el Consejo de Go-
bierno, dentro de sus competencias, para paliar y evitar 
que vuelvan a repetirse situaciones de esta magnitud 
en nuestras costas?

Parlamento de Andalucía, 22 de septiembre de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello.

8-09/POP-000444, Pregunta relativa a traslado de 
pacientes oncológicos de Almería

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Ana María 
Corredera Quintana y Dña. María del Carmen Crespo 
Díaz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 161.3 del Reglamento de 
la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Ana María Corredera Quintana y 
Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en los artículos 159 y 
161.3 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 



BOPA 317 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 14 de octubre de 2009

Pág. 18 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

14 de octubre de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 317

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 19

de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante el Pleno, relativa a traslado de pacientes 
oncológicos de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 21 de septiembre se ha conocido, 
a través de un medio de comunicación, el traslado de 
enfermos oncológicos, de Almería hasta Málaga, para 
recibir tratamiento de radioterapia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo justifica el Consejo de Gobierno tal hecho?

Parlamento de Andalucía, 22 de septiembre de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Corredera Quintana y
María del Carmen Crespo Díaz.

8-09/POP-000445, Pregunta relativa a Anteproyecto 
de Ley de Aguas de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 161.3 del Reglamento de 
la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en los artículos 159 y 161.3 del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguien-
te Pregunta con ruego de contestación oral ante el 
Pleno, relativa a Anteproyecto de Ley de Aguas de 
Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras el dictamen emitido por el Consejo Consultivo 
de Andalucía con tres votos particulares sobre el An-

teproyecto de la Ley de Aguas y las críticas recibidas 
por sectores implicados de la misma, el Consejo de 
Gobierno está obligado a rectificar.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿En qué sentido y sobre qué aspectos concretos van 
a modificar el texto del Anteproyecto de Ley de Aguas 
de Andalucía, de manera que se tomen en consideración 
todas las aportaciones realizadas?

Parlamento de Andalucía, 22 de septiembre de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/POP-000446, Pregunta relativa al Dictamen 
sobre el Anteproyecto de la Ley de Aguas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Fidel Mesa Ciriza, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 161.3 del Reglamento de 
la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Fidel Mesa Ciriza, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en los artículos 159 y 161.3 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante el Pleno, relativa al Dictamen sobre el 
Anteproyecto de la Ley de Aguas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A finales de la semana pasada se hizo público el 
Dictamen del Pleno del Consejo Consultivo de Andalu-
cía sobre el Anteproyecto de Ley de Aguas de nuestra 
Comunidad Autónoma.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente
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PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejera de Medio Am-
biente de las conclusiones del mismo?

Sevilla, 22 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Socialista,

Fidel Mesa Ciriza.

8-09/POP-000447, Pregunta relativa a consigna-
ción de la Deuda Histórica en los PGE 2010

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Javier Arenas Bocanegra 
y D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 161.3 del Reglamento de 
la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Javier Arenas Bocanegra 
y D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en los artículos 
159 y 161.3 del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a consig-
nación de la Deuda Histórica en los PGE 2010.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Vicepresidenta II del Gobierno no ha garantiza-
do en forma alguna, en el Debate producido el 22 de 
septiembre de 2009, la inclusión del pago de la Deuda 
Histórica de Andalucía en el Anteproyecto de Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para 2010.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo valora el Gobierno andaluz que el Gobierno de 
España no incorpore una partida de 780 millones de euros 
para la liquidación de la Deuda Histórica en 2010?

Parlamento de Andalucía, 22 de septiembre de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Javier Arenas Bocanegra y
Jorge Luis Ramos Aznar.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN 
COMISIÓN

8-09/POC-000022, Pregunta relativa a funcio-
namiento del módulo de salud de La Juliana, en 
Algeciras (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Incluida en el orden del día de la sesión de la Comisión de 
Salud celebrada el día 16 de septiembre de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

8-09/POC-000733, Pregunta relativa a ejecución 
presupuestaria del Plan Activa Jaén

Cambio de Comisión y Consejero requerido
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada 
el día 23 de septiembre de 2009, ha accedido a 
la petición realizada por el Consejo de Gobierno, 
solicitando que la Pregunta con ruego de respuesta 
oral en Comisión 8-09/POC-000733, relativa a eje-
cución presupuestaria del Plan Activa Jaén, pueda 
ser contestada por el Excmo. Sr. Consejero de la 
Presidencia ante la Comisión de Presidencia, en 
lugar del Excmo. Sr. Consejero de Empleo ante la 
Comisión de Empleo.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 64.1 
del Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación 
en el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía.

Sevilla, 28 de septiembre de 2009.
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía,

José A. Víboras Jiménez.
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8-09/POC-000752, Pregunta relativa a crisis eco-
nómica y paralización de infraestructuras

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a crisis económica y paralización 
de infraestructuras.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Consecuencia de la crisis económica y de las difi-
cultades de financiación por las que atraviesa el sector 
de la construcción.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Ha paralizado el Consejo de Gobierno proyectos, 
licitaciones y obras de construcción de infraestructuras 
por la crisis económica?

¿Cuáles son las mismas?

Parlamento de Andalucía, 14 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar.

8-09/POC-000753, Pregunta relativa a reclama-
ción al Gobierno nacional de inversiones, en 
infraestructuras del transporte, no ejecutadas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y 
Transportes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a reclamación 
al Gobierno nacional de inversiones, en infraestructuras 
del transporte, no ejecutadas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años se han dejado de ejecutar inver-
siones en infraestructuras del transporte comprometidas 
en los Presupuestos Generales del Estado.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Va a exigir el Consejo de Gobierno al Gobierno de 
la Nación la inclusión, en el Proyecto de Ley de Pre-
supuestos Generales del Estado para 2010, de todas 
aquellas inversiones comprometidas, no ejecutadas, 
en los últimos años?

Parlamento de Andalucía, 14 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar.

8-09/POC-000754, Pregunta relativa al suministro 
de agua a la urbanización de Costa Ballena, Rota 
(Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
a la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pre-
gunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa al suministro de agua a la urbanización de 
Costa Ballena, Rota (Cádiz).
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos días ha comenzado el plazo –que 
durará hasta el 30 de septiembre– para que los veci-
nos de Costa Ballena, afectados por los cortes en el 
suministro de agua durante el pasado mes de agosto, 
presenten las oportunas reclamaciones.

Por otro lado, el pasado jueves, este Grupo Parla-
mentario tuvo la oportunidad de acceder a determinada 
documentación, según la cual la responsabilidad de 
los cortes recaería fundamentalmente en la Agencia 
Andaluza del Agua.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo explica esa Consejería el repentino corte 
de suministro de agua, en Costa Ballena, desde el 9 
de agosto?

¿Qué condiciones se dieron entre esos días, 22 y 
23 de agosto, para que se restableciera con norma-
lidad el abastecimiento de agua al complejo turístico 
de Costa Ballena?

¿Cuáles fueron las actuaciones de la Junta de 
Andalucía entre los días anteriores en relación con 
el problema de abastecimiento de agua al complejo 
turístico de Costa Ballena?

Parlamento de Andalucía, 15 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/POC-000755, Pregunta relativa a situación 
de desempleo en la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Consejero de Empleo la siguiente Pregunta 

con ruego de contestación oral ante la Comisión 
de Empleo, relativa a situación de desempleo en la 
provincia de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La provincia de Jaén viene siendo tradicionalmente 
de las más castigadas por el paro, pero en esta época 
de crisis esta situación se ve agravada, convirtiéndose 
en la mayor preocupación para los jiennenses.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Piensa el Gobierno poner en marcha medidas 
urgentes para frenar y luchar contra la alta tasa de 
paro registrada en la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 10 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero Del Pozo.

8-09/POC-000756, Pregunta relativa a obras ne-
cesarias en el colegio San Isidro Labrador, de 
Los Barrios (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Educación Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a obras necesarias en el colegio 
San Isidro Labrador, de Los Barrios (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde octubre de 2008, los padres y madres y la 
dirección del colegio San Isidro Labrador, de Los Ba-
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rrios (Cádiz), han venido comunicando, a la Delegación 
Provincial de Educación en Cádiz, el mal estado del 
muro del colegio.

A pesar de ello, y de que puede llegar a significar 
un peligro para la integridad de los niños, hasta la fecha 
no se ha acometido ninguna obra de reparación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo explica esa Consejería el mal estado del 
muro del colegio San Isidro Labrador, de Los Barrios 
(Cádiz), y la falta de actuaciones para repararlo?

¿Cuándo tiene previsto esa Consejería acometer 
las obras de reparación del muro del colegio San Isidro 
Labrador, de Los Barrios (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 15 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/POC-000757, Pregunta relativa a manteni-
miento de sierras y montes en la provincia de 
Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Aguilar Gallart 
y Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Aguilar Gallart y 
Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a mantenimiento de sierras y montes en la provincia 
de Almería.

PREGUNTA

¿Qué trabajos se han realizado, en los ejercicios 
de 2008 y 2009, en todas las sierras y montes de la 
provincia de Almería, en mantenimiento, infraestructuras, 
accesos, cortafuegos, pararrayos, etcétera. Coste de la 

inversión y partida o partidas presupuestarias asignadas 
en los presupuestos de los ejercicios mencionados?

Parlamento de Andalucía, 15 de septiembre de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Aguilar Gallart y
Rosalía Ángeles Espinosa López.

8-09/POC-000758, Pregunta relativa a potabilidad 
del agua en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Aguilar Gallart 
y Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Aguilar Gallart y 
Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a potabilidad 
del agua en la provincia de Almería.

PREGUNTA

¿Qué municipios de la provincia de Almería se es-
tán abasteciendo de agua no potable para el consumo 
humano?

Parlamento de Andalucía, 15 de septiembre de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Aguilar Gallart y
Rosalía Ángeles Espinosa López.

8-09/POC-000759, Pregunta relativa a reclama-
ción al Gobierno de la Nación de inversiones, en 
infraestructuras del agua, no ejecutadas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a reclamación al 
Gobierno de la Nación de inversiones, en infraestructuras 
del agua, no ejecutadas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, el Gobierno de la Nación ha 
incumplido la ejecución de infraestructuras del agua 
declaradas de interés general del Estado.

PREGUNTA

¿Va a exigir el Consejo de Gobierno, al Gobierno 
de la Nación, la inclusión, en el Proyecto de Ley de 
Presupuestos Generales del Estado para 2010, de todas 
aquellas inversiones en materia de agua comprometidas 
y no ejecutadas en los últimos años?

Parlamento de Andalucía, 15 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar.

8-09/POC-000760, Pregunta relativa a situación 
del sector vinícola andaluz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Agricultura y Pesca la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a situación 
del sector vinícola andaluz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sector vinícola andaluz arrastra un continuo re-
troceso en los últimos años, que se ve hoy agravado 

por la última OCM del vino, poniéndose en peligro una 
parte importante de la producción y el empleo, como 
consecuencia de la reducción continuada del cultivo de 
la vid en las comarcas vitivinícolas y el abandono de 
la actividad de productores y bodegueros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Va a impulsar la Consejería planes estratégicos del 
viñedo en las comarcas vinícolas de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 17 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-09/POC-000761, Pregunta relativa a iniciativa 
“Andalucía 10”

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arre-
glo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a iniciativa “Andalucía 10”.

PREGUNTA

¿Cuáles son los objetivos, fines y medios de la 
iniciativa “Andalucía 10”, anunciada por el Gobierno 
andaluz?

Parlamento de Andalucía, 17 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.
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8-09/POC-000762, Pregunta relativa a pérdidas en 
el año 2009 de la RTVA y sus sociedades filiales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 190)
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a pérdidas en el año 2009 de 
la RTVA y sus sociedades filiales.

PREGUNTA

¿Cuál es el déficit acumulado de la RTVA y sus 
sociedades filiales a lo largo del presente ejercicio de 
2009?

Parlamento de Andalucía, 16 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/POC-000763, Pregunta relativa a evolución 
de ingresos publicitarios en Canal Sur TV

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 190)
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 

siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a evolución de ingresos publicitarios 
en Canal Sur TV.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la evolución de los ingresos publici-
tarios en Canal Sur TV a lo largo del presente ejercicio 
de 2009?

Parlamento de Andalucía, 16 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/POC-000764, Pregunta relativa a conocimien-
to previo del borrador del concurso de guarda de 
centros de menores en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jorge Luis Ramos Aznar 
y Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jorge Luis Ramos Aznar y Dña. 
María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a conoci-
miento previo del borrador del concurso de guarda de 
centros de menores en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cómo justifica, la Consejería de Justicia y Ad-
ministración Pública, la divulgación interesada y con 
carácter previo a su aprobación del borrador del pliego 
de condiciones que regula el concurso de contratación 
de servicio integral de guarda, reeducación e inserción 
de menores infractores en centros de internamiento de 
la Junta de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 16 de septiembre de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar y
María Jesús Botella Serrano.
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8-09/POC-000765, Pregunta relativa a cambios en 
la línea de Renfe Cádiz-Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Obras Públicas y Transportes la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a cambios en la línea de Renfe 
Cádiz-Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos tiempos, se han producido cambios en 
la línea de RENFE Cádiz-Sevilla que, con independencia 
de las mejoras que puedan suponer, están generando 
molestias y protestas entre los usuarios.

Por ejemplo, la subida del billete superior al 15%, 
la necesidad de reserva del billete con antelación, el 
no permitir viajar de pie en ninguna circunstancia, la 
imposibilidad en algunas estaciones importantes, como 
El Puerto de Santa María, de adquirir billetes numerados 
y mayores dificultades para el viaje con bicicleta.

Según se ha manifestado, la Consejería viene rea-
lizando contactos con el Ministerio de Fomento para la 
futura organización y traspaso de competencia de este 
servicio ferroviario a la Junta de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace la Consejería de los cam-
bios organizativos introducidos en la línea ferroviaria 
Cádiz-Sevilla y de las quejas y molestias emitidas por 
los usuarios?

¿Qué actuaciones piensa poner en marcha esa 
Consejería para mejorar la calidad del servicio?

Parlamento de Andalucía, 18 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/POC-000766, Pregunta relativa a A-348, tra-
mo Yator-Ugíjar (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Reyes 
Ruiz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Reyes Ruiz, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a A-348, tramo Yator-Ugíjar (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El tramo Yator-Ugíjar, cuya ejecución prevista era 
de veintiséis meses, y un presupuesto de 11’4 millones 
de euros, es esencial para enlazar un eje intercomarcal 
importantísimo para la comarca de La Alpujarra.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las razones por las que se han para-
lizado los trabajos en el tramo Yator-Ugíjar?

Parlamento de Andalucía, 21 de septiembre de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Reyes Ruiz.

8-09/POC-000767, Pregunta relativa a averías en 
línea de alta velocidad en Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y 
Transportes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
averías en línea de alta velocidad en Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El servicio de alta velocidad que debe comunicar Jaén 
con Cádiz fue inaugurado el pasado 15 de junio. Tan 
sólo un mes después de su inauguración comenzaron 
los problemas que imposibilitan la correcta comunicación 
entre las capitales. Así, por ejemplo, el intercambiador 
de Alcolea, pieza fundamental del servicio, ha dejado 
de funcionar por la sucesión de averías y deja sin alta 
velocidad la línea de Jaén-Córdoba.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo y con qué medidas piensa el Consejo de 
Gobierno instar al Gobierno de la Nación a solucionar 
definitivamente estos problemas y reabrir el servicio 
lanzadera del AVE entre Jaén y Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 21 de septiembre de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-09/POC-000768, Pregunta relativa a auditorio 
de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a auditorio de Málaga.

PREGUNTA

¿Qué plazos están previstos para la realización del 
auditorio de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 21 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-09/POC-000769, Pregunta relativa a interven-
ción en el patrimonio religioso de la provincia 
de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a intervención en el patrimonio religioso de la 
provincia de Málaga.

PREGUNTA

¿Sobre qué bienes del patrimonio religioso de la 
provincia de Málaga tiene previsto intervenir la Con-
sejería de Cultura?

Parlamento de Andalucía, 21 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-09/POC-000770, Pregunta relativa a Plan Proteja 
y Bienes Culturales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a Plan Proteja y Bienes Culturales.

PREGUNTA

¿Qué recursos del Plan Proteja se dedican a la 
restauración y conservación de los bienes culturales 
en los municipios andaluces?

Parlamento de Andalucía, 21 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-09/POC-000771, Pregunta relativa a laboratorio 
de producción y sanidad animal en Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Lourdes Martín 
Palanco y D. José Muñoz Sánchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Lourdes Martín Pa-
lanco y D. José Muñoz Sánchez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Agricultura y Pesca, 
relativa a laboratorio de producción y sanidad animal 
en Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de julio, la señora Consejera de 
Agricultura y Pesca inauguró, en la localidad de Ara-
cena, las instalaciones del laboratorio de producción y 
sanidad animal para el control de la cabaña ganadera 
onubense. Se trata de un centro que acaba de triplicar 
su superficie.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son los detalles de esta ampliación?

¿Cuál ha sido el presupuesto que la Consejería ha 
destinado en este proyecto?

¿Qué objeto tiene esta ampliación en el marco de 
la sanidad animal y la seguridad alimentaria?

Sevilla, 21 de septiembre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Lourdes Martín Palanco y
José Muñoz Sánchez.

8-09/POC-000772, Pregunta relativa a plan de 
promoción y comercialización de turismo de 
interior y naturaleza de Málaga

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Dolores Blanca Mena 
y Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Dolores Blanca Mena y 
Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socia-
lista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante la Comisión de 
Turismo, Comercio y Deporte, relativa a plan de 
promoción y comercialización de turismo de interior 
y naturaleza de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Turismo, Comercio y Deporte de la 
Junta de Andalucía, junto con el Patronato de Turismo 
de la Diputación de Málaga, han puesto en marcha el 
Plan de Promoción y Comercialización de Turismo de 
Interior y Naturaleza de Málaga.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son los objetivos específicos, cuáles son 
las actuaciones previstas y a cuántos municipios de la 
provincia de Málaga beneficiara el citado plan?

Sevilla, 21 de septiembre de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Dolores Blanca Mena y
María Lourdes Martín Palanco.
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8-09/POC-000773, Pregunta relativa a campaña 
de información sexual

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús 
Rodríguez Acuña y Dña. Verónica Pérez Fernández, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña 
y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social, relativa a campaña de información sexual.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Instituto Andaluz de la Juventud ha vuelto a po-
ner en marcha, durante el pasado mes de agosto, una 
campaña de información sexual que se une al teléfono 
gratuito 901 40 69 69.

PREGUNTA

¿Qué valoración se realiza de esta iniciativa?

Sevilla, 21 de septiembre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,
Samuel Jesús Rodríguez Acuña y

Verónica Pérez Fernández.

8-09/POC-000774, Pregunta relativa a carnet joven

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús 
Rodríguez Acuña y Dña. Verónica Pérez Fernández, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña 
y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social, relativa a carnet joven.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El carnet joven ofrece a la juventud andaluza muchas 
ventajas y descuentos en ocio-cultura, fomentando de 
esta manera la movilidad juvenil y la formación de un 
sentimiento europeo de la juventud.

PREGUNTA

¿Cuáles han sido las últimas acciones del Gobierno 
con el objetivo de fomentar la utilización del carnet 
joven entre la juventud?

Sevilla, 21 de septiembre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,
Samuel Jesús Rodríguez Acuña y

Verónica Pérez Fernández.

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

8-08/APP-000122, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Que explique las consecuencias que la prác-
tica desaparición del cultivo del algodón y la 
remolacha están teniendo para Andalucía y las 
alternativas de la Consejería

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía.
Decaída al ser idéntica a la 8-08/APC-000535, debatida en 
la sesión de la Comisión de Agricultura y Pesca, celebrada 
el día 16 de septiembre de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009
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8-09/APP-000221, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Gobernación ante el Pleno de 
la Cámara

Asunto: Informar sobre las previsiones presupuestarias 
para el año 2010 en materia de financiación lo-
cal, especialmente las referidas a los Fondos de 
Nivelación de Servicios Municipales, Fondo de 
Cooperación Municipal, PROTEJA

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

8-09/APP-000222, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Empleo ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el cumplimiento de los com-
promisos adquiridos con los ex trabajadores de 
Delphi

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

8-09/APC-000684, Solicitud de comparecencia 
del Director General de la RTVA ante la Comisión 
de Control de la Agencia Pública Empresarial de 
la Radio y Televisión de Andalucía y de sus so-
ciedades filiales

Asunto: Informar sobre los motivos que demoran la 
presentación de la Carta de Servicios y el Con-
trato Programa 2008-2011 de la RTVA, a los 
que obliga la Ley 18/2007

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 189)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

8-09/APC-000685, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Gobernación ante la Comisión 
de Gobernación

Asunto: Informar sobre las previsiones presupues-
tarias para el año 2010 en materia de finan-
ciación local, especialmente las referidas a 
los Fondos de Nivelación de Servicios Mu-
nicipales, Fondo de Cooperación Municipal, 
PROTEJA

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

8-09/APC-000686, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre la situación de Astilleros de 
Huelva y planes del Gobierno para el manteni-
miento de la actividad y el empleo

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009
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8-09/APC-000687, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la situación del sector vitivi-
nícola de Andalucía y la puesta en marcha de 
planes estratégicos en las comarcas vinícolas 
andaluzas en defensa de la vid

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

8-09/APC-000688, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Transportes ante 
la Comisión de Obras Públicas y Transportes

Asunto: Informar sobre la política de creación y mejora 
de comunicaciones en la provincia de Huelva

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

8-09/APC-000689, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Justicia y Administración Pública 
ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública

Asunto: Informar sobre el seguimiento del Plan de 
Medidas de Simplificación de Procedimientos 
Administrativos y Agilización de los Trámites

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

8-09/APC-000690, Solicitud de comparecencia 
del Director General de la RTVA ante la Comisión 
de Control de la Agencia Pública Empresarial de 
la Radio y Televisión de Andalucía y de sus so-
ciedades filiales

Asunto: Informar sobre el avance de los presupuestos 
de la RTVA y sus sociedades filiales para el año 
2010

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite (art.189)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

8-09/APC-000691, Solicitud de comparecencia 
del Director General de la RTVA ante la Comisión 
de Control de la Agencia Pública Empresarial de 
la Radio y Televisión de Andalucía y de sus so-
ciedades filiales

Asunto: Informar sobre el análisis de la nueva parrilla 
de programación de Canal Sur TV para el otoño 
de 2009

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 189)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

8-09/APC-000692, Solicitud de comparecencia 
del Director General de la RTVA ante la Comisión 
de Control de la Agencia Pública Empresarial de 
la Radio y Televisión de Andalucía y de sus so-
ciedades filiales

Asunto: Informar sobre la evolución del Plan de Eficien-
cia y Austeridad de la RTVA y sus sociedades 
filiales

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 189)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009
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8-09/APC-000693, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Justicia y Administración Pública 
ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública

Asunto: Informar sobre el concurso para la contratación 
del servicio integral de guarda, reeducación de 
menores infractores en centros de interna-
miento de la Junta de Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

8-09/APC-000694, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Empleo ante la Comisión de 
Empleo

Asunto: Informar sobre el cumplimiento de los com-
promisos adquiridos con los ex trabajadores de 
Delphi

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

8-09/APC-000695, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre los programas de cualificación 
profesional inicial

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

8-09/APC-000696, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la situación del sector de la al-
madraba en nuestra Comunidad Autónoma

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

8-09/APC-000697, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante 
la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre valoración de los datos de la 
industria turística relativos al período estival en 
Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María Lourdes Martín Palanco, Dña. María Araceli 
Carrillo Pérez, Dña. María Cózar Andrades, D. Miguel 
Ángel Vázquez Bermúdez y Dña. Rosa Isabel Ríos 
Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

8-09/APC-000698, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre la situación de Astilleros de 
Huelva

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009
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8-09/APC-000699, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Informar sobre los efectos de la recesión eco-
nómica en Andalucía y perspectivas de futuro

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

8-09/APC-000700, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Empleo ante la Comisión de 
Empleo

Asunto: Informar sobre los resultados del PROTEJA y 
del Plan MEMTA

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

RELACIÓN CON OTROS ÓRGANOS E INSTITUCIONES PÚBLICAS

CONSEJOS SOCIALES DE UNIVERSIDADES

8-09/CSU-000002, Renuncia presentada por 
D. Manuel Batista Márquez como miembro del 
Consejo Social de la Universidad de Huelva

Presentada por  D. Manuel Baustista Márquez, miembro 
del Consejo Social de la Universidad de Huelva
Conocida la renuncia por la Mesa del Parlamento de 
Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de septiembre 
de 2009
Orden de Publicación de 29 de septiembre de 2009

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión 
celebrada el día 23 de septiembre de 2009 ha conocido 
el escrito presentado por D. Manuel Batista Márquez 
comunicando su renuncia como miembro del Consejo 
Social de la Universidad de Huelva, con fecha 21 de 
septiembre de 2009 (8-09/CSU-000002).

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 64.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía.

Sevilla, 24 de septiembre de 2009
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de

Andalucía, José A. Víboras Jiménez.
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